



MEDITERRÁNEO

150.000 EUROS PARA FOMENTAR EL EMPLEO

Castelló ayudará a estudiantes de la UJI a crear sus empresas

◉ **Marco avala el nuevo convenio con la universidad para premiar el talento**

|| **R. D. M.**
CASTELLÓN

El Ayuntamiento de Castelló aprobará hoy en Junta de Gobierno Local el proyecto de convenio a suscribir con la Universitat Jaume I para el desarrollo de la convocatoria de los primeros premios para el reconocimiento del talento del estudiantado de Castelló y su contribución al fomento del empleo mediante la crea-

ción de nuevas empresas.

«Promovemos la creatividad, la innovación y la creación de nuevas empresas con la primera edición de los premios para el reconocimiento del talento del estudiantado de Castelló. Unos premios al talento emprendedor que impulsamos a través de un convenio con la UJI y al que destinaremos 150.000 euros», explicó la alcaldesa de Castelló, Amparo Marco. «Seguimos fomentando la vocación emprendedora del estudiantado, la creación de nuevas empresas y el impulso a proyectos estratégicos», detalló la primera edila.

El objeto del convenio es la organización de tres categorías de premios: a la aceleración empresarial UJI-Ayuntamiento de Castelló para las mejores nuevas empresas de recién creación, al talento estudiantil con vocación emprendedora, y a las ideas disruptivas vinculadas a los retos de futuro en ámbitos estratégicos para la ciudad. La edila de Empleo, Patricia Puerta, por su parte, explicó los criterios previstos para seleccionar las mejores propuestas. Las condiciones podrán consultarse al detalle una vez se firme el convenio y su publiquen las bases. ▬



La edila de Empleo, Patricia Puerta, y la alcaldesa de Castelló, Amparo Marco.